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Затем слово для выступле-
ния было предоставлено 
А.П. Козлову.

— Уважаемый Георгий Сер-
геевич, уважаемые депутаты 
Орловского областного Сове-
та, уважаемые гости, — обра-
тился к присутствующим 
Александр Петрович. — Ор-
ловщина всегда была одним 
из исконно русских регионов 
великой России, составляла 
опору и надежный щит Рос-
сийского государства. В са-
мые сложные периоды орлов-
цы находили единственно 
правильное решение — быть 
с Россией и ее многонацио-
нальным народом. Сегодня 
наша страна переживает один 
из таких сложных периодов — 
мировой финансовый кризис 
не обошел стороной экономи-
ку и социальную сферу Рос-
сии. В Орловской области эти 
явления ощущаются в полной 
мере: снижается индекс про-
мышленного производства, 
темпы экономического роста, 
бюджетные поступления. Не 
может не тревожить рост без-
работицы, снижение реаль-
ных доходов наших граждан. 
Полагаю, что в этот сложный 
период ответственность за 
происходящее в регионе обя-
заны взять на себя все ветви 
власти: и губернатор, и зако-
нодательный орган, и мест-
ное самоуправление. Не дол-
жен стоять в стороне бизнес, 
банковские и финансовые 
структуры. Необходимо пред-
метно проанализировать ком-
плекс антикризисных мер. 
Они должны быть направлены 
на минимизацию последст-
вий кризиса для различных 
социальных категорий граж-
дан, для реального сектора. 
Люди, потерявшие работу, не 
должны остаться без подде-
ржки и внимания власти. Если 
хотите, то должно быть приня-
то соглашение всех политиче-
ских партий, общественных 
объединений, бизнес-струк-
тур, предусматривающее при-
нятие совместных мер по сни-
жению негативных последст-
вий кризиса. В соответствии с 
указаниями Президента Рос-
сии Дмитрия Анатольевича 
Медведева необходимо реа-
лизовывать программу заме-
щения одних рабочих мест 
другими, в том числе в малом 
бизнесе, в строительстве, в 
дорожной отрасли. Среди 
первоочередных антикризис-
ных мер особое значение при-
обретают меры по стимули-
рованию малого и среднего 
бизнеса.

Отдельно надо сказать об 
инвестиционной активности. 
В области имеется опыт по 

проведению ярмарок инве-
стиций. Инвестиции в эконо-
мику, жилье, торговлю, соци-
альную сферу — это, с одной 
стороны, работа на перспек-
тиву. С другой — это подде-
ржка строительного комплек-
са сегодня. Ясно, что бюджет-
ное финансиро-
вание строи-
тельства новых 
объектов будет 
сокращено. Ос-
новные остав-
шиеся источни-
ки инвестиций 
— это частные и 
привлеченные. 
Отсюда меняют-
ся и наши дейст-
вия. 

Каждый от-
раслевой депар-
тамент, каждый 
орган муници-
пального обра-
зования должен 
превратиться в 
штаб по привле-
чению инвести-
ций. Такую рабо-
ту надо будет ве-
сти в условиях 
жесткой конку-
ренции с други-
ми регионами. 

Убежден, что 
важнейшее ме-
сто в реализа-
ции антикризис-
ных мер прина-
длежит аграрно-
му комплексу. 
Для Орловщины 
сельское хозяй-
ство является 
самой актуаль-
ной отраслью и 
остается важ-
нейшим видом 
хозяйственной 
деятельности и 
занятости насе-
ления. 

Многоукладность произ-
водства, направляемые сюда 
инвестиции, меры господде-
ржки обязаны сделать от-
расль локомотивом антикри-
зисных процессов. Особенно 
это относится к молочному 
животноводству, где необхо-
димо, наконец, переломить 
тенденцию спада.

В растениеводстве в про-
шлом году получен рекорд-
ный урожай. Но задача сего-
дня состоит в том, чтобы та-
кие результаты стали нормой, 
обеспечивали расширенное 
воспроизводство.

Мы обязаны обеспечить ус-
тойчивое социальное разви-
тие орловской деревни, реа-
лизовать комплекс мер по 
улучшению качества жизни 
селян. Ближайшая большая 
задача — завершение гази-
фикации села. 

Надо более эффективно 
использовать главное богат-
ство Орловщины — ее плодо-
родные земли. Шире исполь-
зовать опыт соседей, не стес-
няться этого. Взять, напри-
мер, Белгородскую область. 
Там объемы производства и 

прибыли в АПК сопоставимы с 
горно-металлургическим ком-
плексом.

Недостаточно ассортимен-
та продукции местных това-
ропроизводителей на прилав-
ках торговых предприятий, в 
основном торгуем привозной 
продукцией. Следует прило-
жить максимум усилий, чтобы 
орловские продукты отвечали 
самым современным требо-
ваниям качества. Лозунг «По-
купаем орловское!» должен 
стать частью патриотического 
духа жителей области, их гор-
достью за орловского произ-
водителя. 

В условиях кризиса особая 
задача всех уровней власти — 
оказать поддержку самому, на 
мой взгляд, социально уязви-
мому слою общества — вете-
ранам, людям, отстоявшим и 
отстроившим страну. Это осо-
бенно актуально в период 

подготовки к празднованию 
юбилея Великой Победы. Без-
условно, должны быть испол-
нены все социальные обяза-
тельства по этому направле-
нию. Оно будет на особом 
контроле.

Деятельность всех соци-

альных служб должна быть на-
правлена на то, чтобы люди с 
ограниченными возможно-
стями, многодетные семьи, 
люди, попавшие в сложную 
жизненную ситуацию, знали: 
им есть куда обратиться, и по-
мощь им будет оказана каче-
ственно и в срок.

Особенно хочу сказать, что 
сегодня в полной мере ощу-
тили на себе кризисные явле-
ния в экономике работники 
бюджетной сферы — учителя, 
медики, работники культуры. 
Мощный импульс в развитии 
образования и здравоохране-
ния дали национальные про-
екты. Однако их результаты 
нуждаются в серьезном за-
креплении, и прежде всего 
это связано со статусом учи-
теля. 

Если материальная база 
школ, поликлиник, больниц 
значительно укрепилась, про-

изошли позитивные измене-
ния в оплате труда врачей, то 
положение учителя остается 
сложным. 

Знаю, что в области идет 
работа по переводу оплаты 
труда работников образова-
ния на отраслевой принцип. 

Однако происходит это мед-
ленно, а главное — учителя не 
ощутили реального улучше-
ния. Такое положение недопу-
стимо, его следует незамед-
лительно поправить.

Есть вопросы, требующие 
решения и по содержанию об-
разования. Это при том, что 
Орловщина располагает пре-
красной научной базой, явля-
ется одним из студенческих 
центров России. 

Мы обязаны не только со-
хранить, а прежде всего раз-
вить интеллектуальный потен-
циал, ориентируя его на инно-
вационный прорыв. 

Все, что связано с этим на-
правлением, с инновациями, 
— мы будем рассматривать 
как стратегический фактор. 
Это позволит создавать ог-
ромную добавленную стои-
мость, оставлять ее на терри-
тории области.

Органам управления обра-
зованием совместно с отрас-
левыми департаментами на-
до предложить работающую 
систему подготовки кадров — 
в интересах орловской эконо-
мики, в интересах самой мо-
лодежи. 

Готовить кадры по 200 спе-
циальностям, расходовать 
бюджетные деньги на эти це-
ли и вынуждать выпускников 
искать работу в других регио-
нах — не является рачитель-
ным. 

В условиях ухудшающейся 
демографии эта задача — за-
крепление профессиональ-
ных кадров в регионе — стоит 
в числе первоочередных.

Орловщина всегда была и 
останется одним из культур-
ных центров России. Разви-
тие театрального искусства, 
музыкальных и литературных 
традиций, музеев, поддержка 
народных ремесел и промыс-
лов, сохранение системы 
районных и сельских домов 
культуры — это то, чем по пра-
ву можно гордиться. 

Развитие туризма как ис-
точника пополнения бюджета, 
а также социальная защита 

работников культуры — вот в 
чем вижу сегодня основные 
направления развития в этой 
сфере.

Следует продолжить сло-
жившуюся практику подде-
ржки социально активной та-
лантливой молодежи за счет 
разного рода грантов, при-
оритетной возможности орга-
низовать свой бизнес. Сов-
местно с руководством вузов 
искать возможности для про-
должения учебы, даже если в 
семье возникло сложное ма-
териальное положение. 

Должны быть реализованы 
все программы по обеспече-
нию жильем молодых семей 
как в городе, так и на селе.

В этой связи особое значе-
ние приобретает развитие 
строительного комплекса. В 
условиях кризиса эта сфера 
переживает спад, при том что 
потребность в благоустроен-
ном жилье остается неудов-
летворенной. Вот почему при-
влечение дополнительных ин-
вестиций, расширение инду-
стрии строительных материа-
лов, максимальное упроще-
ние и прозрачность процеду-
ры выделения земельных уча-
стков под строительство, ор-
ганизация жилищно-строи-
тельных кооперативов — все 
это должно стать предметом 
особого внимания органов 
власти.

Наиболее важной, соци-
ально ответственной и при-
ближенной к населению сфе-
рой является жилищно-ком-
мунальное хозяйство. В пос-
ледние годы государством 
здесь предприняты беспре-
цедентные шаги. Имею в виду 
прежде всего создание Фон-
да реформирования ЖКХ, вы-
деление средств на ремонт 
ветхого и аварийного жилья, 
на дорожное строительство. 
Однако жители области пока 
еще не ощутили в должной 
мере эффект от использова-
ния этих средств. Ответствен-
ность здесь в большей степе-
ни лежит на муниципалитетах. 
Нерасторопность, волокита, а 
порой откровенные корруп-
ционные проявления сводят 
на нет колоссальные усилия. 
А самое главное — страдают 
орловцы. Считаю, этот уча-
сток работы требует особого 
внимания и укрепления.

Требовательной заботой 
власти должна быть сфера 
здравоохранения. Речь идет 
не только о должном уровне 
оказания медицинских и ле-
карственных услуг. Это само 
собой разумеется. 

В области уделялось и уде-
ляется большое внимание 
строительству новых меди-
цинских объектов. Безуслов-
но, все начатое следует дове-

сти до конца: и строительство 
многопрофильного медицин-
ского центра, и нового корпу-
са городской больницы, 
районных больниц. 

Говоря о здоровье орлов-
цев, хочу особое внимание 
обратить на развитие физиче-
ской культуры и спорта. К со-
жалению, спортивная инфра-
структура крайне не развита. 
Мало современных спортив-
ных залов, бассейнов, ледо-
вых площадок. В этом смысле 
инвесторы, приходящие в об-
ласть, местный бизнес могли 
бы разделить социальные 
обязательства с властью.

Несколько слов о нашем 
областном центре, городе 
Орле. Его внешний вид, со-
стояние дорог, чистота улиц, 
мягко говоря, оставляют же-
лать лучшего. Если коротко, 
то Орел должен вызывать у 
его жителей и гостей восхи-
щение и гордость, стать ви-
зитной карточкой области. 
Это забота не только власти, 
но и самих горожан.

Важное место во всей ра-
боте по преодолению кризиса 
принадлежит структурам фе-
деральных органов, работаю-
щим в области.

Убежден, что у нас есть об-
щее понимание того, что в ос-
нове всех принимаемых ре-
шений лежит благополучие и 
безопасность жителей обла-
сти.

Орловщина не относится к 
регионам с высоким уровнем 
достатка людей. В условиях 
растущей инфляции, возрос-
ших цен на товары, комму-
нальные услуги, увеличения 
ставок банковских кредитов 
власть должна хорошо знать 
трудности рядового человека. 

Во всех отраслях должен 
быть создан режим экономии, 
снижения затрат. Это отно-
сится и к бюджетной сфере.

Необходимо оптимизиро-
вать систему органов управ-
ления, для чего исключить 
дублирование функций. Опти-
мизировать численность ап-
паратов управления. Не до-
пускать и решительно бороть-
ся с коррупционными прояв-
лениями. Череде подобного 
рода скандалов в области по-
ра положить конец. Власть 
обязана быть чиста, честна и 
открыта перед людьми.

Безусловными союзника-
ми в этой работе вижу всех 
представителей граждан-
ского общества: политиче-
ские партии, общественные 
организации, средства мас-
совой информации. Перед 
лицом кризиса следует от-
бросить политические амби-
ции, социальную и иную не-
приязнь и консолидировать 
наши усилия для достижения 

Кандидатура губернатора

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

Затем состоялась встреча с де-
путатом Государственной думы 
ФС РФ В.Д. Хахичевым и депута-
тами — членами фракции КПРФ.

Выступивший на встрече 
В.Д. Хахичев сказал, что А.П. Коз-
лов произвел на них благоприят-
ное впечатление и КПРФ готова с 
таким губернатором вместе рабо-
тать и восстанавливать Орловщи-
ну. Также в своем выступлении он 
обозначил ряд проблем, которые 
требуют незамедлительного ре-
шения.

Г.С. Полтавченко согласился с 
ним, что проблем в области нако-
пилось немало. Тем более необхо-
дима консолидация общества. 
Многое будет зависеть и от рабо-
ты законодательного органа обла-
сти, от того, как будут выстроены 
отношения с исполнительной вла-
стью.

А.П. Козлов подчеркнул, что бу-
дет работать со всеми депутатами 
независимо от их партийной при-
надлежности.

В конце встречи лидер фракции 
КПРФ В.Н. Иконников сказал, что 
депутаты-коммунисты на заседа-
нии облсовета поддержат канди-
датуру А.П. Козлова и будут голо-
совать за него.

Затем состоялась встреча с 

представителями общественно-
сти области.

Выступивший на встрече пред-
седатель совета Ассоциации об-
щественных объединений «Обще-
ственная палата Орловской обла-
сти» С.А. Мальфанов сказал, что 
назначение нового губернатора 
стало главной новостью в нашей 
области. Люди обсуждают это со-
бытие. Налицо позитивное отно-
шение, позитивный настрой и ог-
ромный кредит доверия к новому 
губернатору.

Представители общественных объ-
единений и организаций А.Ю. Егоро-
ва, Н.М. Кутузов, Л.С. Музалев-
ский, Ю.С. Васютин, Т.Г. Котикова, 
А.А. Костарев и другие в своих вы-
ступлениях выразили желание 
поддержать А.П. Козлова во всех 
его начинаниях.

А.П. Козлов поблагодарил всех 
участников встречи за поддержку.

— Если губернатор не сможет 
наладить отношений с обществен-
ностью, ему здесь делать нечего. 
Это мое твердое убеждение. Вам 
как никому понятны и близки про-
блемы людей. Вместе с вами мы 
будем их решать.

Я думаю, что федеральный 
центр нас будет поддерживать. Но 
даже теми деньгами, которыми 
область располагает, необходимо 
по-хозяйски распоряжаться.

Если будем возить товары, ко-
торые и здесь выпускают, из дру-
гих областей, толку не будет. Вот 
сегодня на встрече с фракцией 
КПРФ мне сказали, что мы выпус-
каем свои культиваторы, но заку-
паем их из других регионов, а у 
своего завода заказов нет. Это не-
допустимо. Если у нас будет, как 
прежде, коллективная безответст-
венность — ничего не получится. А 
если будут люди, которые прини-
мают качественные управленчес-
кие решения и которые контроли-
руют эти решения, тогда будет ре-
зультат, — подчеркнул Александр 
Петрович Козлов.

Проблемы, связанные с полу-
чением банковских кредитов, 
бюрократические барьеры, вы-
сокие ставки налогообложения 
— эти и другие темы были подня-
ты в ходе встречи Г.С. Полтав-
ченко и А.П. Козлова с членами 
регионального объединения рабо-
тодателей «Объединение про-
мышленников и предпринимате-
лей Орловской области».

— Власть должна создавать ус-
ловия для того, чтобы предприни-
матели могли работать эффектив-
но, — сказал А.П. Козлов и пообе-
щал, что сделает все от него зави-
сящее в решении проблем, обоз-
наченных на встрече.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

А.П. Козлова 
поддержали все!
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утверждена единогласно

 — Что бы вы хотели в первые 

минуты после официального 

вступления в должность ска-

зать жителям Орловщины?

— Сегодня на сессии облсовета 
депутаты, избранные всем насе-
лением области, единогласно ока-
зали мне доверие. Я воспринимаю 
это как доверие всех жителей об-
ласти и хотел бы поблагодарить их 
за это. А также заверить, что тру-
диться буду честно, открыто, де-
лать все для того, чтобы людям 
жилось легче. Именно это  считаю 
своей главной задачей. Поскольку 
все, что делается в области и бу-
дет сделано, это не ради стати-
стики, это для людей.

— Какими будут ваши первые 

шаги после инаугурации?

— Во-первых, подпишу распо-
ряжение об отставке всех членов 
коллегии области. Однако все они 
до формирования нового регио-
нального правительства должны 
будут исполнять обязанности на 
своих рабочих местах. Рассчиты-
ваю, что 6 марта на очередную 
сессию облсовета  будет вынесен 
вопрос об утверждении новой 
структуры регионального прави-
тельства, а также ряд других воп-
росов, связанных с изменением 
законодательства Орловской об-
ласти.

— Кто будет председателем 

правительства? 

— Губернатор.
 — Будет ли рассматриваться 

кандидатура Егора Семено-

вича Строева в качестве чле-

на Совета Федерации от Ор-

ловской области?

—  Да, будет.
— Было ли для вас неожидан-

ным предложение Президен-

та России  возглавить испол-

нительную власть в регионе?

— До встречи с Президентом я 
ничего не знал.  Предложение бы-
ло неожиданным. Но я чувство-
вал, что готов к этой работе. И 
благодарен Дмитрию Анатолье-
вичу Медведеву за оказанное до-
верие.

 — Ваше заявление о необхо-

димости закончить уголов-

ные дела можно восприни-

мать как некую индульген-

цию?

— Вовсе нет. Я имел в виду сов-
сем другое: уголовные дела долж-
ны быть завершены производст-
вом в соответствии с законом и 
переданы в суд. Но только после 
решения суда можно будет одно-
значно говорить о ком-то, пре-
ступник он или нет. Все это дело 
правоохранительных органов, я не 
собираюсь им ничего диктовать. 
Они должны работать в соответст-
вии с законами. Но вор должен си-
деть в тюрьме — это однозначно и 
понятно всем.

 — Собираетесь ли вы при-

влечь из Москвы команду уп-

равленцев, будете ли при-

влекать специалистов из Ми-

нистерства сельского хозяй-

ства?

 — С Минсельхозом нам пред-

стоит много работать. В этом году 
область должна получить от мини-
стерства миллиард триста двад-
цать миллионов рублей на подде-
ржку сельхозпроизводителей. Это 
субсидирование процентных ста-
вок по кредитам, поддер ж ка пле-

менного животновод ства и так да-
лее... Но привлекать в область 
специалистов из министерства — 
такого в планах нет. Это бессмыс-
ленное дело. Нужно, прежде все-
го, попытаться найти специали-
стов на месте. Убежден, что в Ор-

ловской области есть необходи-
мый кадровый потенциал. Не ис-
ключаю, что может возникнуть 
нужда по привлечению управлен-
ца на какой-то конкретный специ-
фический участок работы. Если не 
найдем такого в области, позовем 
специалиста со стороны. Однако 
надеюсь, что такой необходимо-
сти не будет.

— Как вы оцениваете ситуа-

цию в агропромышленном 

комплексе области?

— Государство производило за-
купки зерна по 5—6 тысяч рублей 
за тонну. Но нерасторопность не-
которых наших местных начальни-
ков привела к тому, что зерно  до 
сих пор еще не продано. Много 
зерна лежит мертвым грузом в тех 
районах области, где я успел побы-
вать. А сейчас всем необходимо 
закупать ГСМ, выходить в поле. И 
сельхозпроизводители вынуждены 
брать «короткие» кредиты. Берешь 
чужое — отдавать придется свое...

— Насколько важным вы счи-

таете взаимодействие реги-

ональных властей со СМИ?

— Сотрудничество власти со 
средствами массовой информа-
ции считаю очень важным делом. 
Потому что все действия власти 
должны быть прозрачны и откры-
ты. А донести эту информацию до 
жителей области — задача СМИ. 
Поэтому работа пресс-службы ре-
гионального правительства будет 
хорошо отлажена.

* * *
После окончания церемонии 

инаугурации полномочный предста-
витель Президента РФ в Централь-
ном федеральном округе Г.С. Пол-
тавченко заявил журналистам: 

— Орловская область уникаль-
на. Здесь живут чистые душой, 
добрые и отзывчивые люди. У но-
вого губернатора Александра Пет-
ровича Козлова уже достаточно 
много хороших задумок, для того 
чтобы улучшить жизнь каждого жи-
теля области. Хотелось, чтобы все 
его планы были реализованы.

Прокомментировал событие и 
председатель Комитета Государ-
ственной думы РФ по делам вете-
ранов Н.Д. Ковалев: 

— Назначение Александра Пет-
ровича Козлова на пост губернато-
ра Орловской области выделяется 
среди других кадровых решений 
последнего времени. Для работы в 
Орловскую область был направлен 
госслужащий федерального уров-
ня, заместитель министра сельско-
го хозяйства. Это подчеркивает 
внимание Президента России к 
важности тех проблем, которые 
предстоит решить. Сегодня в свя-
зи с кризисом снижаются цены на 
многие товары, необходимые сель-
хозпроизводителям. Это создает 
предпосылки для совершения рыв-
ка в развитии агропромышленного 
комплекса. Любое новое назначе-
ние руководителя такого уровня 
порождает  много надежд у насе-
ления на перемены к лучшему. На-
деюсь, они осуществятся. Для это-
го есть все основания. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Работать не ради статистики...

общей цели — динамичного 
поступательного развития, 
согласия в обществе. 

Пример такой работы де-
монстрирует политическая 
партия «Единая Россия», кото-
рая во взаимодействии со все-
ми парламентскими партиями, 
общественными институтами 
добивается принятия на госу-
дарственном уровне решений, 

направленных на упрочение 
статуса и авторитета нашей 
Родины как крупнейшей и вли-
ятельной державы мира.

В заключение хотел бы ос-
тановиться на самом главном. 
Наши программы, действия 
лишь тогда дойдут до цели, 
если они будут поддержаны 
народом. Доверие жителей 
области — это наш главный 

ресурс, который мы будем бе-
речь как зеницу ока.

Усилия власти будут сосре-
доточены на ответственности 
чиновников всех рангов за со-
здание достойного уровня 
жизни орловчан. Руководи-
тель любого уровня должен 
отвечать перед народом не за 
то, что он сделал, а за то, что 
он не смог сделать.

Уважаемые депутаты, гос-
ти! Труженики Орловской об-
ласти, несмотря на все труд-
ности и противоречия, обес-
печивали развитие экономики 
региона на протяжении по-
следних десятилетий. В этом, 
безусловно, огромная заслуга 
принадлежит Егору Семено-
вичу Строеву, длительное вре-
мя возглавлявшему область. 
Всем нам он известен не толь-
ко как руководитель региона, 
но и как политик, ученый. Хотел 
бы искренне поблагодарить 
уважаемого Егора Семеновича 
за преданное и беззаветное 
служение Орловщине. Убеж-
ден, что многие дела, начатые 
им в интересах развития эконо-
мики, социальной сферы, най-
дут реальное продолжение.

От себя лично желаю Егору 
Семеновичу крепкого здоро-
вья, всего самого доброго.

Уважаемые депутаты! На-
деюсь на нашу совместную 
работу. Убежден, что только 
вместе мы сможем решить 
комплекс задач, стоящих пе-
ред регионом.

Со своей стороны намерен 
трудиться честно, открыто, с 
полной самоотдачей.

Благодарю за внимание.
Затем в соответствии с 

регламентом заседания вы-
ступили представители пар-
тийных фракций областного 
Совета. Позицию фракции 
партии «Единая Россия» пред-
ставил председатель комите-
та по образованию, физкуль-
туре и спорту, молодежной 
политике и туризму, ректор 
Орловского государственного 
университета Ф.С. Авдеев. 
Как отметил Федор Степано-
вич, первоочередная задача, 

стоящая сегодня перед депу-
татами фракции «Единая Рос-
сия», — сохранение стабиль-
ности и единства общества на 
Орловщине. Курс на стабиль-
ность и консолидацию прово-
дило прежнее руководство 
области, и тот же курс наме-
рен продолжать А.П. Козлов, о 
чем он заявил на встрече с 
представителями фракции. 
Ф.С. Авдеев сообщил о реше-
нии депутатов облсовета от 
«Единой России» голосовать 
за наделение А.П. Козлова 
полномочиями губернатора 
Орловской области и выразил 
уверенность, что глава регио-
на сделает все возможное для 

дальнейшего успешного раз-
вития области, а депутаты ему 
в этом помогут.

Готовность поддержать 
кандидатуру А.П. Козлова, 
выдвинутого президентом на 
пост губернатора, выразили 
также представители фрак-
ций КПРФ (В.Н. Иконников), 
«Справедливой России» 
(Н.В. Варламов) и ЛДПР 
(В.В. Утешев). В своих вы-
ступлениях они говорили о 
ситуации, сложившейся в ре-
гионе в период финансового 
и экономического кризиса, о 
проблемах, которые требуют 
незамедлительного реше-
ния, о необходимости консо-

лидации усилий различных 
ветвей власти. Все выступав-
шие подчеркнули, что с именем 
А.П Козлова жители области 
связывают надежды на даль-
нейшее поступательное разви-
тие региона, на скорейшее пре-
одоление кризисных явлений, 
на конструктивное решение са-
мых острых проблем.

Вопрос о наделении Алек-
сандра Петровича Козлова 
полномочиями губернатора 
Орловской области решался 
открытым голосованием. В 
результате голосования 
А.П. Козлов был единогласно 
утвержден в должности губер-
натора Орловской области.

Председатель облсовета 
И.Я Мосякин от имени своих 
коллег-депутатов искренне 
поздравил нового губернато-
ра со вступлением в долж-
ность, пожелав Александру 
Петровичу добра, здоровья и 
успехов в работе на благо 
Орловщины. В ответном сло-
ве губернатор Орловской об-
ласти поблагодарил депутат-
ский корпус за доверие и за-
явил, что приложит максимум 
усилий и сделает все, чтобы 
обеспечить жителям области 
достойную жизнь.

Татьяна ФИЛЁВА.

Фото Андрея САСИНА 

и Сергея МОКРОУСОВА.

По окончании церемонии инаугурации губернатор 

Орловской области А.П. Козлов ответил на вопросы 

представителей региональных и центральных СМИ.  


